

# *Aumenta tristeza y nostalgia de los rusos por desaparición de la Unión Soviética*

---



Moscú, 17 ene (RHC) Un 45 por ciento de los rusos siente vergüenza o tristeza por la desaparición de la Unión Soviética, mientras el 87 por ciento se considera orgulloso por la victoria en la Gran Guerra Patria, indicó hoy una encuesta de Levada-Centro.

De acuerdo con el estudio de opinión, el número de personas que lamenta el resultado de la Perestroika creció de un 20 por ciento en 2017 a 24 puntos, el año pasado, refiere Prensa Latina.

Además, el 50 por ciento de los mil 600 encuestados señaló la conquista del Cosmos como otro motivo de orgullo nacional y el 45 por ciento estimó que en esa categoría también entra el regreso de Crimea a la jurisdicción rusa, tras un referendo en marzo de 2014.

El 88 por ciento de los interrogados considera que Rusia debe mantener su estatus de potencia mundial.

Al término del pasado año, se registró un aumento considerable de la asistencia de público a las salas de cine para disfrutar de filmes en los que se resaltan el orgullo nacional y las hazañas del pueblo soviético.

Uno de los más taquilleros fue el largometraje Dvizhenie verj (literalmente 'Movimiento hacia arriba'), que recrea la victoria del baloncesto soviético sobre el estadounidense en la disputa por el oro en las Olimpiadas de Múnich (1972).

La cinta de la hazaña deportiva se estrenó en diciembre de 2017 y hasta marzo de 2018 recaudó tres mil millones de rublos (45 millones 139 mil dólares), para convertirse en el de mayor éxito de taquilla de la época moderna rusa.

Además, en diciembre pasado se estrenó el filme T-34, que narra la historia de cuatro tripulantes de ese legendario tanque soviético durante la Gran Guerra Patria, que también promete ser otro éxito de venta.

Por cierto, el sentimiento de tristeza o lamento de gran parte de los rusos coincide con declaraciones en ese sentido del presidente Vladimir Putin, quien calificó de tragedia la desintegración de la Unión Soviética.

Millones de personas quedaron de un día para otro en tierras extranjeras, en lo que hasta ese momento había sido una patria común, destacó Putin.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/181218-aumenta-tristeza-y-nostalgia-de-los-rusos-por-desaparicion-de-la-union-sovietica>



**Radio Habana Cuba**